
 

 
SE CHORAS PORQUE O SOL SE PÕE, AS LÁGRIMAS NÃO TE DEIXARÃO VER AS ESTRELAS. Provérbio Hindu 

Diferenças - Barry e Joyce Vissell 

Quantas vezes você já olhou um casal, passeando de mãos dadas ou abraçado e se perguntou como eles podem se amar, 

sendo tão diferentes? Quantas vezes já pensou em como aquela moça tão elegante pode amar aquele homem com ar tão 
desengonçado? Ou como aquele homem tão bonito, parecendo um deus da beleza pode amar aquela mulher tão destituída 

de atrativos? Toda vez que essas ideias nos atravessam a mente, é que estamos julgando o amor pelo exterior. 

Mas, já dizia o escritor de o pequeno príncipe: "o essencial é invisível para os olhos." A propósito, conta-se que o avô do 
conhecido compositor alemão Moses Mendelssohn, estava muito longe de ser bonito. Moses era baixo e tinha uma 

corcunda grotesca. Um dia, visitando um comerciante na cidade de Hamburgo, conheceu a sua linda filha. E logo se 

apaixonou perdidamente por ela. Entretanto, a moça, ao vê-lo, logo o repeliu. Aquela aparência disforme quase a enojou. 
Na hora de partir, Moses se encheu de coragem e subiu as escadas. Dirigiu-se ao quarto da moça para lhe falar. Desejava 

ter sua última oportunidade de falar com ela. A jovem era uma visão de beleza e Moses ficou entristecido porque ela se 

recusava até mesmo a olhar para ele. Timidamente, ele lhe dirigiu uma pergunta muito especial: "você acredita em 
casamentos arranjados no céu?" Com os olhos pregados no chão, ela respondeu: "acredito!" "Também acredito." - afirmou 

Moses - "Sabe, acredito que no céu, quando um menino vai se preparar para nascer, Deus lhe anuncia a menina com 

quem vai se casar. Pois quando eu me preparava para nascer, Deus me mostrou minha futura noiva. Ela era muito bonita 

e o bom Deus me disse: "sua mulher será bela, contudo terá uma corcova." Imediatamente, eu supliquei: "senhor, uma 
mulher com uma corcova será uma tragédia. Por favor, permita que eu seja encurvado e que ela seja perfeita." Nesse 

momento, a jovem, emocionada, olhou diretamente nos olhos de Moses Mendelssohn. Aquela era a mais extraordinária 

declaração de amor que ela jamais imaginara receber. Lentamente, estendeu a mão para ele e o acolheu no fundo de seu 
coração. Casou-se com ele e foi uma esposa devotada. O amor verdadeiro tem lentes especiais para ver o outro. Vê, além 

da aparência física, a essência. E assim, ama o que é real. A aparência física pode se modificar a qualquer tempo. A beleza 

exterior pode vir a sofrer muitos acidentes e se modificar, repentinamente. Quem valoriza o interior do outro é como um 
hábil especialista em diamantes que olha a pedra bruta e consegue descobrir o brilho da preciosidade. É como o artista 

que acaricia o mármore, percebendo a imagem da beleza que ele encerra em sua intimidade. Este amor atravessa os 

portões desta vida e se eterniza no tempo. Este é o verdadeiro amor. No amor, o homem sublima os sentimentos e 
marcha no rumo da felicidade.Na perfeita identificação das almas, o amor produz a bênção da felicidade em regime de paz. 

Ser feliz é encontrar força no perdão, esperanças nas batalhas, 
segurança no palco do medo, amor nos desencontros. É agradecer a 

Deus a cada minuto pelo milagre da vida. Fernando Pessoa 

Nós não herdamos o mundo de nossos 
antepassados, nós o pegamos emprestado dos 

nossos filhos. Provérbios Chineses 

Diógenes – Carlos Raposo  

Conforme as lendas que cercam seu 

nome, Diógenes, por desprezar 
praticamente tudo o que considerava 

mundano, vivia em trapos e perambulava 

pelas ruas atenienses carregando uma 
pequena lamparina acesa. Ao perguntar 

onde poderia encontra o tal sábio, 

Alexandre, o Grande, escutou que 
Diógenes morava num barril, nas 

proximidades de um porto, diziam. 

Alexandre, sabendo da enigmática busca 
empreendida por aquele estranho sábio, 

apressou-se em procurá-lo. Encontrando 

Diógenes sentado no chão ao lado de seu 

barril, tomando sol, o imperador, 
extasiado, apressou-se em lhe dizer: “Sou 

Alexandre, aquele que conquistou todas 

as terras. Peça-me o que quiser que eu 
lhe darei. Palácios, terras, honrarias, 

escravos ou tesouros jamais vistos. O que 

você quer, ó Sábio?”. Diógenes, levantou 
os olhos e respondeu: “Senhor, apenas 

não tire de mim o que não pode me dar”. 

Percebendo que se posicionara entre 
Diógenes e o sol, Alexandre, perplexo 

ante a profundidade do que havia 

escutado, se retirou daquele lugar, 

deixando também a Capital grega, para 
nunca mais voltar.  

Plantação – Padre Fábio de Melo 

Não temos o direito de pedir a Deus que faça um círculo ser quadrado. Como 

sabemos, as regras da vida precisam ser consideradas. Se compreendermos 
essas regras, certamente vamos alcançar uma fé madura e crescer como 

pessoas responsáveis. A psicologia nos ensina que um dos elementos que 

acenam para a maturidade da pessoa é justamente sua capacidade de assumir 
as responsabilidades e responder pelos erros. O nosso jeito de praticar a 

religião nem sempre é maduro, isso porque muito facilmente acreditamos que 

Deus resolverá todos os nossos problemas. Insistimos em acreditar que Ele 
nos livrara de todas as consequências de nossas escolhas erradas, e que uma 

vida em Deus é uma vida sem problemas. Engano! Quanto mais crescemos em 

Deus, maior é a necessidade que temos de purificar os nossos excessos. Esses 
excessos se dão em todos os detalhes de nossa personalidade, desde as 

nossas compreensões mais simples até mesmo às compreensões mais 

elaboradas. O jeito como reagimos diante de uma determinada situação depõe 

contra ou a favor do que consideramos como maduro em nós. A maneira como 
interpretamos as coisas ruins que nos acontecem é um modo interessante de 

medir o nosso grau de maturidade. Um exemplo simples: uma pessoa fumou a 

vida inteira, nunca se esmerou por lutar para deixar o vício, e, num 
determinado momento, descobre que tem câncer. Então se coloca a pedir a 

Deus um milagre. É justo? A doença não nasceu das escolhas que fez? Tenho o 

direito de colher o que na verdade não plantei? Acho pouco provável. O 
milagre é realizado a quatro mãos. Mãos de Deus e mãos humanas. O que 

deixo de fazer ou o que negligencio agora poderá comprometer o bem a que 

Deus já me destinou. O Senhor não quer as tragédias do mundo.As tragédias 
humanas são construídas aos poucos por nós mesmos. É preciso maturidade 

para assumir. Jogar a culpa de nossas desgraças nas costas de Deus é muito 

simples. Grandes acidentes acontecem com pequenos descuidos. Ao dizer que 

nem mesmo um fio de cabelo cai de nossa cabeça sem que o Pai do céu 
permita, Jesus não se refere a acidentes absurdos. A permissão de Deus está 

sempre conectada à natureza de Sua bondade. Deus é bom. Não há variações 

em Sua vontade. O Seu querer para a vida humana é sempre a vida, e vida 
em abundancia. Os acontecimentos trágicos do mundo não são frutos de 

permissões divinas, mas de deliberações de nossa vontade. 

Dificuldades - Emmanuel 

Os obstáculos e problemas, em maioria, 

com que somos defrontados nos nossos 
afazeres, partem de nós e não dos outros. 
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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